
Conseil Municipal du 10 JUILLET 2015 

Présents : J-P.DELORD, M.CASSETTO, C.CASTILLO, Y.ROULLAUD, V.BIBBEAU, G. CROS, , C.FREUND. 
Absents et accusés : M.TRICOIRE, C.DEMARCY, S.BENARD, P.LESGOURGUES 

 
Séance ouverte à 14h 

 
1. Ouverture des plis "appel d'offre travaux château". 

Maçonnerie : 5 offres. 
Offre moins disante : Entreprise VIVIAN  à 396 230,75 € 

Charpente métallique : 
Offre moins disante : Entreprise COMECA à 21 893,28 € 

Toiture : 
Entreprise TOITURE MIDI PYRENEE à 71 131,66 € 

Menuiserie métallique et serrurerie : 
Entreprise COMECA à 50 292,60 € 

Menuiserie bois :  
Entreprise KARL à 43 010 € 

Électricité : 
Entreprise FROID ELEC à 29 023 € 

Plomberie : 
Entreprise RUIZ Olivier à 2 280 € 

Peinture : 
Pas d'offre 

Monte personnes : 
Entreprise MIDILEV à  27 252,24 € 

 
   Soit un total de 641 113,63 € HT 
 
Le dossier est dans les mains de l'architecte pour validation de conformité. 
 

2. Choix du bureau d'étude concernant la mission de contrôle technique pour les travaux 
confortatifs du château 
 
Entreprise SOCOTEC  6 360 € HT 
Entreprise APAVE 5 930 € HT 
 
L'entreprise APAVE est retenue à l'unanimité. 
 
 

3.  Questions diverses 
 
- Subvention SYADEN 6 324,60€ pour l'éclairage public partie est du village. 
 
- Devis BATISCOP pour la couverture de la halle : 38 621€ HT. 
Décision sera prise courant septembre pour lancer un appel d'offre. 
 
- Demande de MC LOUVET et N BUSCA pour l'installation de leurs stands côté pic de la 
mairie. 
Accord unanime étant spécifié qu'il faudra respecter l'implantation matérialisée sur le 
terrain. 
 
- Intempéries de novembre, courrier de la Région pour aide au financement (total travaux 
retenus : 49 373 € HT. 
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- Lettre du Préfet pour les subventions d'Etat : 
Montant déclaré : 134 001,99 € HT 

 Montants éligibles : - Voirie 52 720 € HT  Sub Etat : 21 088 € 
  - Rivières 24 479 € HT    9 791,60 € 
  - Patrimoine   2 026 € HT    1 013 € 
 
- Installation de panneaux d'annonce sur le parking du pic et du pont romain, cofinancés par 
la commune (poteaux, inscriptions "Bienvenue à BUGARACH, territoire des possibles) et les 
annonceurs privés (bandeaux titre). 
 
- Lettre de la Préfecture nous incitant à prendre des emplois d'avenir. 
 
- Faire lettre à Mr PRIOR pour divagation de ses chiens. 
 
 

La séance est levée à15h50 
 
 
 
 
Signé par le secrétaire de séance : Cyrille CASTILLO 


